

KURZ NOTIERT

Beekscheepers: Klaus Witte neues Ehrenmitglied

Scheeßel – Da staunte Klaus Witte nicht schlecht, hatten die Beekscheepers doch bis zum Ende der Jahreshauptversammlung dicht gehalten: Dem gebürtigen Sottrumer wurde die Ehrenmitgliedschaft verliehen – damit ist er mit Helmut Behrens und Uwe Wahlers als Ehrenvorsitzendem in guter Gesellschaft. Eigentlich sei er „ausgeehrt“ so hatte der heute 85-Jährige vor einigen Jahren verkündet.

Doch diese Auszeichnung rührte ihn doch gehörig: „Das ist besonders emotional – das ist alles hier vor Ort.“ Die Beekscheepers sind sein Verein, „hier ist mein Sohn Schatzmeister, meine Enkelin tanzt hier seit zwei Jahren“.

In den 23 Jahren seiner Leitung der Kinder- und Jugendgruppe nutzte Witte seine bundesweiten und internationalen Kontakte: mehr als 40 Jugendbegegnungen plante und leitete er, darunter Frankreich und Polen, zum Weltfestival 2000 oder zum Tag der Niedersachsen.

Auch wenn er 1997 die Leitung in andere Hände legte, als Moderator blieb er dem Verein erhalten. Bei der Trachtenbegegnung im Juli anlässlich des 50. Vereinsjubiläums dürfen ihn die Besucher noch einmal als kundigen Moderator des Umzugs erleben, dann mit Tochter und Schwiegertochter. hey